

Abuelitos reciben vacuna contra la influenza

En la población Parque Miraflores de Cartagena, vacunaron a medio centenar de adultos mayores y personas postradas.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Con el otoño ya instalado en nuestro litoral, se espera que las temperaturas comiencen a descender durante las próximas semanas. Es por esto que, en Cartagena ya están vacunando para prevenir los contagios de influenza, enfermedad respiratoria aguda y altamente contagiosa, causada por un virus que afecta la nariz, la garganta, los bronquios y, en algunos casos, los pulmones.

Myriam García, concejala de Cartagena, explicó la importancia de que el máximo de vecinos se pueda vacunar, "en grupos de riesgo como niños pequeños, personas de edad o con enfermedades cróni-



FOTOS CEDIDAS

LOS ADULTOS MAYORES FUERON INMUNIZADOS.

cas, pueden existir complicaciones graves tales como neumonía, insuficiencia respiratoria aguda, las que pueden causar la muerte del afectado", señaló la edil.

La influenza se transmite desde una persona enferma al toser, estornudar o mediante las secreciones nasales. Es por este motivo que, personal del Centro de Salud Familiar (Cesfam) recorrió las casas de los enfermos con movilidad reducida de la población Parque Miraflores, para suministrarles la vacuna. Posteriormente, en la sede vecinal del sector, el personal municipal vacunó a medio centenar de vecinos.



PERSONAL DEL CESFAM FUE A LA POBLACIÓN.

Desde la junta de vecinos, Marcela Cofre, comentó lo relevante que es participar de esta campaña de vacunación, "en nuestra unidad territorial, tenemos a muchos adultos mayores y una veintena de personas que se encuen-

tran postradas, a quienes les muy difícil asistir a un centro de salud, por lo que la gestión del Cesfam y nuestras autoridades, es muy provechosa para tener una mejor calidad de vida para el invierno que ya se acerca".